

CLUBES

El Deportivo de La Coruña ultima un ERE para hacer frente a la crisis

El club gallego, que atraviesa una crisis económica, ya se lo ha comunicado a sus futbolistas y empleados corporativos de la entidad. El número de afectados por el ajuste no ha trascendido.

Palco23

8 jul 2021 - 18:29



El Real Club Deportivo de la Coruña ajusta su plantilla. El club, que milita en Primera Rfef, ha comunicado a la plantilla su intención de iniciar un procedimiento de expediente de regulación de empleo (ERE), según ha adelantado AS. El número de afectados no ha trascendido.

En el comunicado remitido a la plantilla y recogido por el diario deportivo, el director general de la entidad, David Villasuso, justifica la decisión por la “grave crisis económica” que atraviesa el club, que “exige una reestructuración de la plantilla”.

Los empleados tienen un plazo máximo de quince días para designar una comisión representativa que participe del periodo de consultas del expediente de regulación de empleo. El ajuste incluirá tanto suspensión de contratos como reducción de contrato.

El RC Deportivo prevé unas pérdidas de 7,6 millones de euros

Actualmente la entidad cuenta con una plantilla de 34 deportistas profesionales (en los que se incluyen también técnicos y *staff*) y 58 trabajadores corporativos del club.

El club coruñés cerró el pasado ejercicio con unas pérdidas de 313.631 euros, y prevé cerrar el actual con unos números rojos de 7,6 millones de euros, “debido en gran parte al descenso a Segunda B”, subrayaba el presidente de la entidad, Antonio Couceiro.

Está previsto que Abanca, máximo accionista del club con un 78% del capital social, se comprometa a aportar fondos necesarios para asegurar la viabilidad de la entidad y asumir las pérdidas del Deportivo.